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[bookmark: _GoBack]Procuration pour membre du jury
Document à fournir lors d’une soutenance de thèse organisée en visioconférence
Dispositions exceptionnelles durant la crise sanitaire liée au Covid19 : ordonnance n°2020-351du 27 mars 2020, 
Article 4 : « Les autorités compétentes pour constituer des jurys […] peuvent en adapter la composition et les règles de quorum. Les membres de ces jurys peuvent participer aux réunions et délibérations par tout moyen de télécommunication permettant leur identification et garantissant leur participation effective ainsi que la confidentialité des débats. »


Je soussigné(e) M/Mme :

Membre du jury de thèse de M/Mme : 

Dont la soutenance a eu lieu par visio-conférence le : 

Autorise le président de jury M/Mme :

A signer seul et en mon nom les documents administratifs liés à la soutenance.  
Ceci à titre exceptionnel et dérogatoire, suite à mon impossibilité d’assister en présentiel à cette soutenance, en raison de la crise sanitaire Covid19.

Je déclare avoir assisté par la voie de la visioconférence à cette même soutenance. 

Pour valoir ce que de droit,
Date : 

Signature :

Document à retourner au président de jury par e-mail dans les meilleurs délais à l’issue de la soutenance
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Power of attorney for jury member
Document to be provided during a thesis defense organised by videoconference
Exceptional provisions during the health crisis linked to Covid19: order n°2020-351 of 27 March 202 
Article 4: "The authorities competent to constitute juries ... may adapt their composition and quorum rules. The members of such juries may take part in meetings and deliberations by any means of telecommunication that permits their identification and guarantees their effective participation and the confidentiality of debates"

I, the undersigned, M/Mrs :

Member of the thesis jury of M/Mrs:

Whose defense took place by videoconference on: 

Authorize the jury president M/Mrs:

To sign alone and in my name the administrative documents related to the defense.
This is an exceptional and derogatory measure, following my inability to attend this defense in person, due to the Covid19 health crisis.

I declare that I attended this defense by videoconference.

For all due intents and purposes,
Date : 

Signature :


Document to be returned to the president of the jury by e-mail as soon as possible after the presentation.
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